



Attestation Number  
Заклучение о соответствии  
**00.02.0774.06**

Date of issue  
Дата выпуска  
**09/02/2024**

# ATTESTATION

## ЗАКЛЮЧЕНИЕ О СООТВЕТСТВИИ

EUROCERT, having performed a Surveillance Audit, attests that the Company  
EUROCERT, по результатам надзорного аудита, подтверждает, что  
Компания

### LLC «ARTEKS»

2, Kievskoe highway, Territory "Bolshoe Verevo", Verevskoye settlement,  
Gatchina district, Leningrad Oblast, Russia, 188354

### ООО «АРТЕКС»

188354, Россия, Ленинградская область, Гатчинский район, Веревское  
сельское поселение, Территория "Большое Верево", Киевское шоссе, д.2

continues to implement Management System according to the standard:  
продолжает применять Систему Менеджмента  
в соответствии с требованиями стандарта:

### ISO 14001:2015

for the following scope:  
в отношении следующей области деятельности:

**DESIGN, MANUFACTURE AND SALE OF WALLPAPERS ON NON-WOVEN AND PAPER SUBSTRATES.**

**РАЗРАБОТКА, ПРОИЗВОДСТВО И РЕАЛИЗАЦИЯ ОБОЕВ НА ФЛИЗЕЛИНОВОЙ И БУМАЖНОЙ ОСНОВАХ.**

On behalf of the Certification Body EUROCERT  
Уполномоченное лицо  
от Органа по сертификации EUROCERT

International Markets Director  
Директор по международным рынкам  
GEORGE N. SIFONIOS



Lack of fulfillment of the conditions set out in the Agreement No. 06.001830.21, makes this Attestation invalid.  
The validity of this Attestation is subject to annual surveillance.  
Check the validity of the Attestation with the QR code at right.

Заклучение о соответствии теряет силу в случае невыполнения условий Соглашения о сертификации № 06.001830.21.  
Действие Заклучения о соответствии подтверждается ежегодными надзорными проверками.  
Проверьте действие Заклучения о соответствии с помощью QR-кода справа.



MS Certification  
Cert. No. 3